

L'Union européenne active la protection civile pour soutenir Cuba suite à un tragique incendie



La Havane, 11 août (RHC) L'Union Européenne (UE) a rapporté de Bruxelles, Belgique, qu'elle est prête à coordonner l'aide à Cuba face à l'incendie de grande ampleur survenu dans la zone industrielle de Matanzas, le 5 août dernier.

Le commissaire européen chargé de la gestion des crises, Janez Lenarcic, a précisé que l'Espagne enverrait vendredi prochain sur l'île des médicaments et des fournitures médicales, et serait donc le premier des 27 États membres du bloc à réagir après l'activation de son mécanisme de protection civile.

Sur son compte Twitter, le fonctionnaire a exprimé sa solidarité avec les victimes de l'accident, déclenché par l'impact de la foudre sur l'un des dépôts de pétrole brut de la Base des Supertankers de la ville occidentale, où plusieurs explosions se sont produites et un feu intense s'est propagé à trois autres réservoirs.

Le mécanisme de protection civile permet à Bruxelles de coordonner l'aide en cas d'urgence, une initiative mise en œuvre plus de 500 fois depuis 2001.

Le week-end dernier, le haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères, Josep Borrell, avait exprimé son soutien au peuple de l'île.

"Face à l'incendie tragique du réservoir de pétrole brut de Matanzas, Cuba, j'exprime ma solidarité avec les victimes et je transmets le soutien de l'UE au peuple cubain en ces temps difficiles", a-t-il déclaré.
(source : Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296299-lunion-europeenne-active-la-protection-civile-pour-soutenir-cuba-suite-a-un-tragique-incendie>



Radio Habana Cuba